

## INDUSTRIE/TRAITEMENT DES EAUX : Cevital investirait plusieurs millions d'euros à Charleville

Lors de son étape à Charleville-Mézières (Ardennes), hier le 7 novembre, Emmanuel Macron a divulgué lors d'une visite sur le site de l'usine du [GROUPE PSA](#) / T : 01.40.66.55.11 des Ayvelles l'implantation de 3 unités industrielles liées au traitement et à la fabrication d'eau ultra pure. Un projet du groupe algérien Cevital qui sera situé dans des locaux actuellement disponibles du constructeur automobile français. Cevital envisage de créer plusieurs centaines d'emplois dans les Ardennes en y investissant plusieurs millions d'euros en plusieurs étapes. Son investissement concernerait la fabrication de membranes et de stations de production d'eau ultra pure, de dessalement d'eau de mer et de traitement des eaux industrielles. [www.cevital-agro-industrie.com/fr](http://www.cevital-agro-industrie.com/fr)